

Betreff:

Beleuchtung und Ausgestaltung Kreisverkehrsanlage K 648 [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob vor den Wohnhäusern Söhnleinstraße 91 und 93 sowie Grorother Straße 1 entsprechende Straßenbeleuchtungskörper installiert werden können.

Der Magistrat wird darüber hinaus gebeten, dass bei der beabsichtigten Einrichtung der Kreisverkehrsanlage an der K 648 dort ebenfalls eine entsprechende Beleuchtung vorgesehen wird.

Begründung:

Die Anwohner der o. g. Häuser müssen zu und von ihren Häusern im Dunkeln kommen. Zum einen sind die Anwohner hierdurch unsicher und haben Angst vor Überfällen, zum anderen werden Sie beim Verlassen ihrer Grundstücke mit Ihren Fahrzeugen nur sehr schlecht vom passierenden Verkehr gesehen. Die vorgesehene Kreisverkehrsanlage an der K 648 (Ecke Söhnleinstraße / Grorother Straße) wird nach den vorliegenden Plänen sehr groß dimensioniert sein. Sollte die Anlage unbeleuchtet bleiben ist mit hoher Wahrscheinlichkeit davon auszugehen, dass sich dort Verkehrsunfälle ereignen werden. Deshalb muss diese Anlage ausreichend beleuchtet sein.

Wiesbaden, 24.11.2009